

Communiqué de presse des enseignants du collège Jean Monnet à Bénévent l'Abbaye.

Dans le cadre de la journée nationale d'action du 4 juin 2015 contre la réforme du collège, les enseignants du collège Jean Monnet de Bénévent l'Abbaye se sont réunis en Assemblée Générale lors d'une Heure d'information Syndicale. Les enseignants rejettent cette réforme (dont le décret a été publié par provocation le 19 mai 2015, journée où plus de 50% d'enseignants de collège en France étaient en grève) qui au lieu de réduire les inégalités au sein des collèges, ne fera que créer une école à deux vitesses en généralisant l'autonomie des établissements au détriment du collège unique. Les professeurs du collège sont aussi inquiets quant à la rentrée prochaine au sein de leur collège : avec les moyens donnés par le rectorat, les classes de 6° et 5° seront surchargées avec plus de 32 élèves par classe (plus de 35 en 6°) du à la fermeture prévue d'une 6° et d'une 5°

Pour s'opposer à cette réforme et plus localement à la fermeture de 2 classes, les personnels du collège seront en grève le 11 juin, et appellent à participer massivement à la manifestation nationale pour le maintien et le développement des services publics qui aura lieu le 13 juin à 15h à Guéret.